



(A)MÉNAGEONS LA SANTÉ SUR LES TERRITOIRES FRANCILIENS

15 janvier 2019

Intégrer la santé et ses déterminants dans les projets d'aménagement de manière transversale et dès la conception devient un enjeu majeur pour un aménagement plus durable. Comment appréhender les enjeux de santé et ses déterminants sur son territoire ? Sur quelles données s'appuyer et à quelle échelle ?

Pour la seconde année consécutive **Ekopolis**, l'**Agence régionale de santé** en Île-de-France et l'**Ademe** Île-de-France, se sont associés pour vous proposer une journée d'échanges sur l'intégration de la santé dans les projets d'aménagement. Cette année le réseau **Teddif** (Territoires, environnement et développement durable en Île-de-France), a également rejoint les organisateurs de cet événement pour échanger plus largement sur les projets des collectivités.

Cette journée est aussi l'occasion du lancement du second Appel à Manifestation d'Intérêt santé, environnement et aménagement durable (AMI SEAD), qui prévoit notamment des financements spécifiques pour accompagner des collectivités dans des démarches types UFS, EIS, etc.

Lire aussi : [Programme et inscription à la journée du 15 janvier 2019](#)

- **Emplacement :** [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >
- **Adresse de cet article :**
<https://www.professionbanlieue.org/A-menageons-la-sante-sur-les-territoires-franciliens>